
СЕЛЬСКИЙ КЛУБ 
ЗИМОЙ

Зима — ответственное и сложное время года 
для тружеников сельского хозяйства. К их рабо
те в зимних тяжелых условиях предъявляются 
повышенные требования, добавляются новые 
заботы. В первую очередь это относится к жи
вотноводам. Неизмеримо большее количество 
труда приходится затрачивать им, чтобы не сни
зились надои, не уменьшились привесы. Нет бо
лее важной задачи для животноводов, чем про
ведение успешной зимовки скота, которая в даль
нейшем позволила бы не только сохранить, но и 
повысить их производственные показатели.

В повышении же производительности важную 
роль играет создание нормальных условий не 
только труда, но н отдыха. И здесь большое зна
чение приобретает работа сельских клубов. 
Именно клубы призваны обеспечить наиболее 
полноценный и полнокровный отдых животново
дам. Важно, чтобы вся деятельность культпро
светработников была направлена на поддержание 
и повышение трудовой активности животноводов, 
отвечала их запросам и интересам.

Работникам клубов необходимо как можно ча
ще бывать на фермах, организовывать там вы
ступления художественной самодеятельности, 
читать лекции, проводить диспуты, тематичес
кие вечера. Правления же, дирекции и партий
ные организации колхозов и совхозов обязаны 
оказывать клубам самую широкую поддержку 
как в материальном, так и организационном от
ношении. Важно, чтобы сельский клуб стал для 
животноводов гостеприимным и уютным домом, 
в любое время готовым принять гостей. А для 
этого прежде всего необходимо, чтобы помещения 
клубов были отремонтированы, хорошо отапли
вались и освещались.

Всяческого одобрения заслуживает работа 
Заветненского Дома культуры, заведует которым 
выпускница Ставропольского культпросветучили- 
ща Людмила Васильева. В творческом коллек
тиве, возглавляемом ею, на зимний период сос
тавлен специальный план работы с животновода
ми. в

В соответствии с этим планом на молочното
варных фермах колхоза имени Ленина проводят
ся дни культуры, лекции, устные журналы, 
«Огоньки». Был проведен выпуск журнала «На
ука и религия», на фермах демонстрировались 
художественные, документальные и' атеистичес
кие кинофильмы. В клубе подготовлена програм
ма танцевальных вечеров, на которых с успехом 
выступает вокально-инструментальный ансамбль 
«Альтаир». Непосредственно на фермах выпус
каются «молнии» и «боевые листки», освещаю
щие ход соревнования.

Особенно отрадно, что заветненские культра
ботники в своей деятельности опираются на под
держку общественности. Так, при киноуниверси
тете Дома культуры организован факультет ин
тернациональной дружбы, ведет который препо
даватель иностранного языка средней школы 
Е. Е. Семенова, перед тружениками села высту
пают с лекциями участковый милиционер Н. С. 
Бабенко, библиотекарь А. А. Енина и другие.

Столь разнообразная программа Дома культу
ры не только помогает заветненцам отлично от
дыхать, но и является важным подспорьем в 
нравственном и эстетическом воспитании.

Так же неплохо работают Мищенский, Ново
деревенский, Дегтяревский, Балахоновский и дру
гие сельские клубы. Работа же таких клубов как 
Ивановского, Казьминского, Устьиевинского и не
которых других, с большим трудом может быть 
признана даже удовлетворительной. Чрезмерно 
пассивен, например, заведующий Казьминским 
Домом культуры Анатолий Лагунов. В своей ра
боте он не только не проявляет инициативы, но 
зачастую забывает и о прямых обязанностях. 
Коллектив Устьиевинского клуба не имеет само
го необходимого для работы: не то что музы
кальных инструментов, но даже приличного по
мещения. Вот и приходится жителям эти^ сел 
в долгие зимние вечера спасения от скуки искать 
у телевизоров. Но ведь даже самая интересна^ 
телевизионная программа не заменит живого об
щения, дружеской встречи с односельчанами, с 
товарищами по работе.

Правлениям, дирекциям, партийным, профсо
юзным и комсомольским организациям колхозов 
и совхозов необходимо в кратчайшие сроки уст
ранить все недостатки в работе клубов, активи
зировать их деятельность, перестроить ее в со
ответствии с опытом лучших. Воемени для этого 
вполне достаточно, ведь декабрь — это только 
начало зимы.

ТРУДОВОЙ ГОД ЗАВЕРШЕН
С отличными показателями пришел к финишу определяюще

го года девятой пятилетки коллектив Кочубеевского деревооб
рабатывающего комбината. Уже 18 декабря его труженики ра
портовали о выполнении годового плана по объему реализации 
и выпуску товарной продукции.

Сверх плана выпущено четыре тысячи кубических метров пи
ломатериалов и две тысячи кубических метров столярных из
делий. При этом убытки снижены против плановых на 100 ты
сяч рублей.*

И МИНЗАРЕВ, 
секретарь партбюро ДОКа.

Агрономическая слу
жба колхоза «Казьмип- 
ский» пристально сле
дит за посевами ози
мых. Засушливой осе
нью на отдельных 
клетках посевы ока
зались слабо развиты
ми, такими они пошли 
в зимовку. Чтобы ис
править положение, бы
ло решено произвести 
подкормку посевов на 
5050 гектарах азотны
ми удобрениями. Там,

Более четверти века родит автомо
били по дорогам страны шеф гр пер
вого класса Невинномысской автоба
зы треста овощных совхозов Георгий 
Ефимович Гежин. Георгий Ефимович 
ударник коммунистического труда, 
свою личную пятилетку выполнил за 
четыре года. Вместо 1378 тысяч тон
но-километров он уже сделал 1905 
тысяч.

На снимке: шофер Г. Е. Гежин.
Фото П. БРЯЗГУНА.

Заряды плодородия
где растения развиты 
слабее, планируется 
внести по 1,5, а на ос
тальных площадях по 
1 центнеру туков.

Над хлебными ни
вами парит самолет 
сельскох о з я й с твен- 
ной авиации. Поля по
ручают заряды плодо
родия. А по полям,

отведенным под ранние 
яровые и кормовые 
культуры, движутся 
тяжелые транспорты, 
груженные органичес
кими удобрениями. По
ка в колхозе неболь
шой механизированный 
отряд, в распоряжении 
которого один погруз
чик й пять транспорт
ных единиц. В ближай

шее время число тех
ники удвоится. За зи
му на поля будет до
ставлено 15 тысяч тонн 
перегноя. Кроме того 
осенью под яровой 
клин вывезено 20 ты
сяч тонн таких удоб
рений.

В. ЧЕПЕЛЕВ, 
агроном.

Новгородская область. Эту 
сверкающую, переливающуюся 
всеми цветами радуги продук
цию цех ширпотреба ГДалови- 
шерского стекольного завода 
выпускает лишь раз в год — 
в канун новогоднего праздника. 
И сейчас красиво оформленные 
коробки с наборами елочных 
украшений ежедневно отправ
ляются во многие города стра
ны. В нынешнем году их наме
чено реализовать па 300 тысяч 
рублей больше, чем в минув
шем.

На снимке: комплектовщица 
Т. Власова готовит к отгрузке 
наборы елочных игрушек.

Фото А. ОВЧИННИКОВА.

Готовятся 
к окоту овец

Много хорошего принес 
щий год старшим чабанам 
имени Балахонова П. Г. 
жеву и И. Ф. Маслову, 
на маточных отарах,
них получил к отбивке от 100 ов
цематок соответственно по 106 и 
103 ягненка при плане 92.

уходя- 
колхоза 
Сторо- 

Работая
каждый из

Но. как говорят сами чабаны, 
все заботы еще впереди. В февра
ле будущего года начнется окот. 
Подготовка к этой важной кампа
нии уже началась. В помещениях, 
где будет проводиться окот, уста
навливаются тепляки, идет побел
ка, дезинфекция. Чабаны дали 
слово ознаменовать завершающий 
год пятилетки высокими трудовы
ми достижениями.

Хлопотливое время переживает 
бригада старшего чабана совхоза 
«Родина» Георгия Проценко. Счи
танные дни остались до начала 
расплодной кампании. В отаре 
элитные переярки, которые в пер
вой декаде января должны дать 
первое потомство. В кошаре идут 
последние приготовления к прие
му ягнят. Оборудован тепляк, 
приведен в порядок инвентарь, по
добраны сакманщики.

Большое пополнение ожидается 
в отарах старших чабанОв Ивана 
Михайленко и Федора Карпова.

У ФИНИША

К. ШЕВЧЕНКО, 
зоотехник-селекционер.

Последние 
приготовления
Дело в том, что их отары сформи
рованы из многоплодных овцема
ток. Эксперимент получения высо
кого приплода, по мнению специа- 
алистов, должен быть успешным.

Все чабанские бригады готовы 
к массовому ягнению овец, кото
рое будет в основном проходить в 
зимний период.

М. ПЕТРОВ.

лизации молока. Впереди доярки 
Мария Долженко и Ирина Колес
никова. На Их счету по 2425 ки
лограммов молока от коровы.

Работники молочного животно
водства у финиша. Подсчеты пока
зывают, что 26 декабря будет вы
полнен народнохозяйственный 
план (1100 тонн) поставок моло
ка. Сверх него предполагается ре
ализовать 10 тони продукции.

В. КАЛЬСИН, 
главный зоотехник.

Близится к концу четвертый 
год пятилетки, год напряженной 
работы животноводов колхоза 
«Красная звезда». За последнее 
время правление колхоза до каж
дого коллектива ферм довело кон
кретные задания. Животным уве
личили рацион и это дало положи
тельные плоды. Коллектив первой 
молочнотоварной фермы раньше 
всех завершил годовой план реа-

 ИЗВЕЩЕНИЕ -----------------------------------
Райисполком доводит до сведения депутатов районного Совета, 

что 10 сессия районного Совета депутатов трудящихся (14 созыва) 
состоится 30 декабря 1974 года в 10 часов утра в зале заседаний 
РК КПСС.

На рассмотрение районного Совета выносятся вопросы:
1. О государственном плане развития народного хозяйства, под

ведомственного исполкому районного Совета депутатов трудящихся, 
на 1975 год.

2, О бюджете района на 1975 год.
На сессию приглашаются депутаты краевого и районного 

тов, председатели сельских С .
полкома, руководители колхозов, совхозов, предприятий, и 
дений и организаций.

> Сове-
Советов, заведующие отделами райис- 

учреж-



Партийная
Всего неделя остается 

До наступления нового 
1975 года. В оставшиеся
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СОРЕВНОВАНИЕ ШИРИТСЯ
дни труженики села подводит итоги уходящего 
четвертого, определяющего года пятилетки, на
мечают рубежи на будущее. Наш корреспондент 
В. Ш -вкуненко обратился к секретарю парткома 
рисо<о*»оза «Восход» Н. Г. Фоменко с просьбой 
рассказать о том, какую работу ведут парторга
низации хозяйства по мобилизации коллектива на 
досрочное выполнение заданий девятой пятилег 
ки„

г- Сначала останов
люсь на результатах 
нынешнего года. Они 
ндс радуют, особенно 
в животноводстве. По 
предварительным ’ рас
четам задание по про
даже молока государст
ву будет выполнено 
на 121. яиц — на 124 
процента. На одну 
треть, или на 33 про- 
цента больше «ожида
ется выполнение зада
ния по продаже мяса, 
что позволяет нам за
крыть и пятилетнее - 
задание.

Эти общие ттбкайа- 
' тёли хотелось бы ко

ротко прокоментиро- 
вать. Замечательных 
результатов добились 
наши птицеводы. К 
концу года они полу
чат от курицы-несушки 
йо 165 яитт при обяза
тельстве 160. Успехи 
эти обеспечены в пер
вую очередь хорошей 
Организацией труда и 
подбором кадров. Бри
гада птичниц, возглав
ляемая коммунистами 
бригадиром И. С. Мах- 
новым и старшей птич
ницей А. Д. Мещани
новой получила на 450 
тысяч яиц больше, чем 
в прошлом году. Кол
лективом третьей мо
лочнотоварной фермы 
руководят коммунисты 
брйгадир Т. В. Власо
ва и зоотехник Н. П.

Литературный 
вечер

Письменный. За один
надцать месяцев надои 
на одну корову по 
ферме составили 3045 
килограммов молока 
при годовом обязате
льстве 2500.

Несмотря на небла
гоприятные погодные 
условия неплохо по
трудились и полево
ды^ Средняя урожай
ность озимых колосо
вых составила 21,4 
центнера с гектара, 
риса — 32 центнера с 
гектара при плане 31. 
А писоводы второго 
отделения получили 
более 34 пентчепов 
зерна с каждого гекта
ра.

На состоявшемся не
давно собрании актива 
совхоза были приняты 
социалистические обя
зательства на 1975 
год и в честь 30-летия 
Победы над фашист
ской Германией. В них 
предусмотрено завер
шить пятилетнее зада
ние по продаже моло
ка к Дню Победы, 
яиц — к первому ию
ля, зопид — к 7 нояб
ря 1975 года.

— Николай Гри
горьевич, а что можно 
сказать об организа
торской работе пар
тийных организаций 
в дни начавшейся зи
мовки скота?

— Еще в августе

Йнтересный * лите
ратурный вечер «Лер
монтов — певец сво
боды» проведен в За- 
вётненском Доме куль
туры. Библиотекарь А. 
А. Енина, культпрос
ветработники украсили 

текущего года партко
мом были разработаны 
и утверждены меро
приятия, цель которых 
состояла в том, ■ что
бы, во-первых, свое
временно заготовить 
высок о к а ч ё с т- 
венные корма, во-вто
рых, образцово подго
товиться к зимовке. 
В соответствии с этими 
мероприятиями во всех 
парторганизациях от- 
делений проведены 
партийные собрания, 
на которых обсуждены 
вопросы, связанные с 
проведением зимовки 
общественного живот
новодства. Но это не 
все. Очень важно ра- 
пионёльно использо
вать копма, обеспечить 
пх подёоз и приготов
ление. Для этого мы 
провели совещание 
групп и постов народ
ного контроля, опреде
лив их задачи на весь 
зимний период.

И конечно, не сни
мается с повестки дня 
массово - политичес
кая работа среди жи
вотноводов. Этой пели, 
на наш взгляд хорошо 
способствует семинар, 
проведенный с полит
информаторами и аги
таторами. и оборудован
ные на фермах крас
ные уголки. Много, с 
большой пользой тру
дятся в животноводст
ве коммунисты Илья 
Григорьевич Юшко — 
бригадир первой молоч
нотоварной фепмы, 
птичница Елена Гри
горьевна Браткова,
скотник Длекс'айдп Ми
хайлович Звони к и дру
гие.

— С началом зимов

сиену портретом М. 
Ю. Лермонтова, цита
тами из его произведе
ний. О творчестве ве
ликого поэта рассказа
ла В. А. Терновская. 
преподаватель средней 
школы. Участники ве

ки соревнование за 
высокие надои, как вы 
заметили, не снижает
ся. Что делается по 
усилению этого сорев
нования, повышению 
его гласности?

— Верно. С перехо
дом на стойловое со
держание . скота темпы 
соревнования среди 
животноводов не сни
жаются. Наоборот в ны
нешнем году на каж
дой Ферме обновлены 
уголки социалистичес
кого соревнования, за 
ними закреплены от
ветственные, как пра
вило. это наши агита
торы. Итоги соревно
вания подводятся еже
дневно. подекадно и 
ежемесячно. По итогам 
работы за день в 
красном углке вы
вешивается фамилия 
передовикаг по итогам 
десяти дней победите
лю вручается красный 
вымпел. Животноводы, 
Добившиеся наивысших 
показателей за месяц 
награждаются пенными 
подарками и в их честь 
взвивается Флаг н кон
торы Совхоза. Вруче
ние наград производит
ся в торжественной об
становке на собраниях 
коллективов ферм или 
отделений. В честь по
бедителей выпускаются 
«молнии» и «боевые 
листки».

Сейчас идет актив
ная подготовка к при
нятию индивидуальных 
и коллективных социа
листических обяза
тельств на 1975 год, 
завершающий год де
вятой пятилетки.

чера прослушалй грам
запись произведений 
поэта, поточенных на 
музыку. В заключение 
был поюзан кино
фильм « Бэла ».

А. ЕФИМОВ.

В послужном списке тазоэлектросваршика пя
того разряда Алексея Александровича Багряшо- 
ва из СМУ-3 работа по комсомольской путевке 
в Новокузнецке, на строительстве Новосибирской 
ТЭЦ. И везде, где бы он ни трудился, остался 
след его опытных рук. Ныне он выполняет зада
ния на 110-115 процентов.

На снимке: А, А. Багряшов.
Фото П. БРЯЗГУНА.

В интереоах читателя
Живым и интерес

ным было выступление 
заведующей отделом 
культуры редакции га
зеты «Ставропольская 
Правда» И. Ю. Пирого
вой на читательской 
конференции, которая 
состоялась в районном 
Дворце культуры.

И. Ю. Пирогова об
стоятельно рассказала 
о работе коллектива 
редакции, о задачах, 
стоящих перед ним, о 
письмах, полученных 
«Ставропольской прав
дой» в нынешнем году, 
о рабселькоровском ак
тиве газеты.

Выступившие на 
конфепеншш ответст
венный секретарь рай
онного общества «Зна
ние» АГ. М. Гайдуке
вич. зг честите ль ре- 
пяктопя плГюпной га
зеты В. В. Шевнунен* 

ко, сотрудник агент
ства «Союзпечать» В. 
С. Каменев, секретарь 
партийной организации 
калибровочного завода 
И. К. Катков, секре
тарь парткома колхо
за имени Октябрьской 
революции Г. И. Джу- 
нев поделились своими 
мнениями о газетных 
публикациях этого го
да, высказали ряд за
мечаний.

Встреча читателей 
краевой газеты с ее 
сотрудником, .несом
ненно, погложет коллек
тиву редакции «Став
ропольской правды» 
избавиться от имею
щихся недостатков, 
сделать газету действи
тельно любимой газе
той тружеников наше
го края, которая отве* 
чала бы всем их инте
ресам.

Проверяем выполнение обязательств
ГОД РОЖДЕНИЯ: 1969. Одно из 

самых молодых предприятий в рай
оне. Тем не менее за три года пя
тилетки объем реализации перевы
полнен на 479,3 тысячи рублей, сверх
планового железобетона сделано 6 9 
тысячи кубических метров или на 
286,3 тысячи рублей, производитель
ность труда возросла на 27 процен
тов.

ПУТИ РАЗВИТИЯ. На комбинате 
разработан и осуществляется план 
социально-культурного развития. За 
три года многое сделано. Построены 
детёкий сад-ясли на 280 мест, столо
вая на 150 мест, два 36-квартирных 
жилых дома.

СОЦИАЛИСТИЧЕСКИЕ ОБЯЗА
ТЕЛЬСТВА. План реализации желе
зобетона на 1974 год — 51 тысяча ку
бометров. Встречным планом преду
смотрено изготовить 52500 кубомет
ров.

ТРУДНОСТИ. Плохо обстоит дело 
с пополнением борто-оснастки. Значи
тельный процент имеющихся форм и 
по итогам третьего квартала 1974 года 
пдддонов отслужили свой срок и 
давно требуют замены. Не хватает 
металла нужного профиля.

ТРУДОВЫЕ ДОСТИЖЕНИЯ. Сов
сем недавно коллектив был награжден 
переходящим Красным знаменем 
за первое место в соцсоревновании 
среди промышленных предприятий 
объединения «Крайколхозстрой» и 
Квасным знаменем Всероссийского 
объединения межколхозных строи
тельных организаций и ЦК профсо
юза рабочих и служащих сельского 
хозяйства и заготовок. Несколько 
дней назад рабочие комбината выпо
лнили встречный план по производ- 
ствч железобетона. Сделано 529000 
кубометров.

А. ВЕЛИЧКО,
наш корр.

ОВОРИТЬ о росте предприятия 
। убедительнее цифрами. Но нач

ну не с этого просто приведу два 
примера, на мой взгляд, характери
зующие добрые про°мрны. Первый: 
конец 1973 года. План был меньший, 
а напряжение огрогтмое. Нехватка 
цемента, перебои в работе оборудова
ния .. Люди трудились с большим 
подъемом. Желанная цифра была 
достигнута, но далась она нам нелег
ко.

И второй пример: Нынешний год. 
В середине декабря коллектив пере
крывает встречный план. Здесь без 
цифр не обдйтись. Получено сверх
плановой Прд вукпии на 100 тысяч 
рублей. Выработка' на одного работа
ющего за год увеличилась на 195 ру
блей. на 3;5 процента возросла пройд 
водите л ьность труда. За счет роста 
объёма реализации мы пблччили До
полнительно 15 тысяч рублей прибы
ли. Это прямой результат повышения » 
фондоотдачи, снижения материаль
ных и трудовых затрат.

Два примера, но как они красноре
чивы. Тот же комбинат, тё же люди, 
то же снабжение и... совсем разные 
результаты. Добились мы таких 
перемен благодаря мобилизации вну
тренних резервов и возможностей, 
укрепления режима экономии, рекон
струкции, перевооружения производ
ства, лучшего использования трудо
вых резервов, производственных 
мощностей.

Движение за выполнение встреч
ного плана 1974 года подняло на но
вую ступень социалистическое со
ревнование. Рабочий человек не станет 
бросать слов на ветер. Если он его 
дал, то в труде своих усилий не жа
леет. Я хочу отметить старание эле
ктросварщиков В. Т.. Железнякова, 
Е. Я.Тютрюмова. Формовщиков А. А. 
Большова, И И. Кузьминова, бетон
щицы Н. Д. Скиба, оператора бетон- 
но-раствбрного узла А. И. Чумарова, 
слесаря-ремонтника П. В. Манько, 

бригадира ёлесарей по внедрению но
вой техники Н. В. Докалюка, газо- 
электросвДрщика Н. В. Рындина, эле
ктрика И. К Воропинова, бульдозе
риста П. А. Седова и многих других 
тружеников, сообща ковавших общий 
успех.

Так, наверно, устроен человек: дос
тиг одной высоты и сразу примеря
ется к другой. Пс моему, это самая 
Характерная черта нашего коллекти
ва. Уже сейчас внедряется ряд меро
приятий на комбинате, которые будут 

- И о О Т А
(I ВСТРЕЧНОМ

основой движения вперед. Продолжа
ется реконструкция технологической 
нитки подачи инертных материалов 
на бетонно-растворный узел. Вместо 
четырех монжусов мы установили 
два. Это упростит закачку цемента, 
весь процесс производства бетона. В 
первом квартале 1975 года будет вне-., 
дрен двухсторонний вибропригруз. 
Новшество даст большой экономи
ческий эффект. Облегчит работу фор
мовщиков, высвободит кран, повы
сится качество железобетона.

В этом же цехе установим бетоно- 
раэдатчики с разравнителем до фор
мовки и заглаживателём после нее. 
В новом году освоим выпуск предва
рительно ' напряженных изделий 
ПТК, ПНС, оболочки 3x18 в объеме 
6000 кубических метров. Что это 
даст? Повысится экономия матери
алов и долговечность строительных 
конструкций. Но работа за повы
шение качества начнется еще раньше 
— на бетонно-растворнбм узле.

Здесь применим пластифицирую

щие добавки. Они дадут экономию 
цемента и улучшение качества и то
варного вида изделий.
Экономия... Специалисты, рабочие се

годня ориентируют себя на рост про
дукции и снижение затрат. Только 
с этих позиций оценивается работа 
одного человека, бригады, цеха и 
комбината в целом.

У нас есть достижения, немало 
еще и неиспользованных возможнос
тей. Например, удельный вес расхо
да сырья и материалов в себестоимо
сти продукции составляет более 50 
процентов. Снижение затрат по этой 
статье только на один процент сни- 
эит себёстбимоеть продукции на 13 
тысяч рублей. Мы ищем этот про
цент. Планируем улучшить качество 
щебня. Помимо повышения качест
ва Железобетона это даст еще и зна
чительную экономию цемента. Сни
зится расход материалов от выпуска 
блоков с технологическими пустота
ми. В денежном * исчислении кубо
метр железобетона обойдется на три 
рубля дешевле. Надо отказываться 
от деревянной опалубки, так как 
она значительно дорожу металличес
кой.

...Считанные дни отделяют от но
вого. года большой коллектив комби
ната. Нф мысленно люди уже живут 
календарем января. Сейчас главный 
наш разговор — принятие встречно
го плана на 1975 год. Встречный — 
это дополнительные трудности. Кто 
не понимает этого? Я всматриваюсь 
в лица знакомых мне людей на соб
рании, когда они выходили к трибу
не. — коммунистов бригадира фор
мовщиков В. И. Шестакова, звенье
вого И. П. Сухинова, мастера БРУ В. 
В. Одинцовой, слушаю и понимаю, что 
не страшат их никакие преграды. 
Вея энергия, предложения, критика 
людей — это забота о завтрашнем 
дне, о том. чтобы выиграло дело,> до
брый почин. В. БОЖЕНКО.

директор КПП.



О?", ’дство — на промышленную основу.

Каким видится 
завтрашний день

Без малого тридцать лет я работаю в живот
новодстве. Долгое время ухаживал за крупным 
рогатым скотом, и вот уже несколько лет. вожу 
отары. В нашем совхозе «Кочубеевский» в жи
вотноводстве ведущее место принадлежит овце
водству. Об этом говорят такие данные: среднего
довое поголовье овец достигает почти 40 тысяч.

Известно, что совхозные земли еще скупы на 
'/рожай зерновых культур, что же касается паст
бищ, то для овец здесь большое раздолье. Весной 
и ранним Летом, в момент буйного роста трав, 
мы, зачастую, забываем, что на смену сытной 
лоре неотвратимо придет суровая и взыскатель
ная зима, что каждый,, килограмм сена будет на 
лес золота. Промедление с заготовкой кормов во 
'йогом усложняет работу овцеводов в зимнее 

"•рем я. когда проходит ягнение.
От бескормицы мы теряем непомерно много 

молодняка Я уже не говорю о передовых чаба
нах края, которые получают от сотни овцематок 
до 130—140 ягнят А ведь любая наша чабанская 
бригада может вырастить от сотни овцематок не 
менее 100 ягнят. На деле выходит, что будто ов
цеводство у нас основано *на принципах естест
венного отбора, когда выживает сильнейший. 
Как ни печально, но факт, что в этом году в 
совхозе от каждой сотни овцематок получено 
лишь по 45 ягнят.

В нашей бригаде, возглавляемой Николаем 
Григорьевичем Калошиным, три человека, я и его 
брат Иван Григорьевич. РядПм с нашей кошара

старшего чабана Ивана Попова. У них маточная 
отара, у нас 924 ярки этого года ро: едения. При
няли мы отару в августе. Молодняк высокого 
класса, хорошо упитан. К началу зимовки свои
ми силами отремонтировали крышу кошары, по
правили базы (они изготовлены из соломенных 
тюков), починили инвентарь. Механизаторы под

везли к месту зимовья грубые корма, а раньше 
заложили силос.

Бригада дружная, у всех одно стремление —хо
рошо досмотреть, возремя, сытно накормить и 
Напоить животных. ♦

Стоит хорошая погода ОьцЫ больше содер
жатся в базах, на свежем воздухе. В таких усло
виях они чувствуют себя здоровее и лучше рас
тет шерсть. В сутки на каждую голову расходу
ется по одному килограмму сена. По 700 граммов 
силоса и по 200 граммов концентратов. Водопой 
рядом с кошарой, бетонированный резервуар за- 
п^чяется артезианской водой.

На первый взгляд вроде все обстоит благопо
лучно. Из ярочек мы растим племенное ваточ
ное стадо. Но каким оно будет через два года, 
сказать трудно. Дело в том, что существующие 
методы ведения овцеводства не отвечают требо
ваниям времени. Какой мне хотелось бы видеть 
эту отрасль в недалеком будущем. Я й многие 
мои товарищи мечтают о том времени, когда у 
нас будут построены добротные кошаоы с меха
низмами для приготовления кормов. Вблизи их 
созданы культурные пастбища. Хотелось бы. 
чтоб коренным образом изменилась племенная 
работа.

Пленум краевого комитета КПСС, проходив
ший в начале декабря, наметил большие планы 
по дальнейшему развитию овцеводства. Во имя 
этого мы не пожалеем сил с тем, чтобы наша 
страна получала все больше и больше ставропо
льской тонкорунной шерсти и высококачествен- 
кого мяса. и дЕНИСБНКО.

чабан.
На снимке: чабан И. С. Денисенко.30-ЛЕТИЮ ВЕЛИКОЙ ПОБЕДЫ—ДОСТОЙНУЮ ВСТРЕЧУ Фермам—высокую культуру

Как решили, так
Обсудив обращение 

рабочих инженерно • 
технических работни
ков и служащих заво
да «Пятигорсксель- 
маш» имени С. М. Ки
рова ко всем трудя 
щимся края по достой 
ной встрече 30-летия 
Победы советского на
рода в Великой Отечес 
твенной войне и 
держивая 
колхоза 
брьской

под
инициативу 

имени Октя 
революции,

труженики нашего хо 
зяйства решили своим 
самоотверженным тру
дом внести достойный 
вклад в дело укрепле
ния могущества нашей 
любимой Родины.

Отвечая на постоян 
ную, отеческую заботу 
партии, и правительст
ва по дальнейшему 
развитию сельскохо 
зяйственного производ
ства, КОЛХОЗНИКИ И 
специалисты колхоза 
«Полярная звезда» до
бились некоторых . ус
пехов 
планов
ческих обязательств 
определяющем году 
девятой пятилетки. На- 
роднох оз я й с твенные 
планы продажи госу
дарству продукции -жи
вотноводства выполне 
ны по молоку и мясу

в 
и

выполнении 
социалисти

в ' 160,

в канун 57-й 
ны Великой 
ской социалистической 
революции, раньше вы
полнено задание по ре
ализации шерсти.

В ознаменование 
30-летия Победы над 
фашистской Германией, 
труженики колхоза 
встали на трудовую 
вахту и приняли новые 
повышенные социалис 
тические обязательс-т 
ва. - Подсчитав свои 
возможности, решили' 
подготовить необходи
мую сельскохозяйст 
венную технику для 
проведения весенне- 
полевых работ к перво-, 
му марта 1975 годя, 
организованно включи
ться в проведение ве 
сенне-полевых работ 
в сжатые агротехниче 
скис споки провести 
сев яровых культур г 
одновременным вчег"' 
нием минеральных ут,я- 

1 брений. Предусмятои- 
чпртся посеять орес- Ня 
80 гектарах, горох — 

100. кояоцлю — ня 
сахар^ю свек 

ту — на 460. подсол
нечник — на 450, ку- 
’р'пузу на зерно — на 
260 гейтарах. а также 
посеять кппмовые кг- 
литурм до 5 мая 1975 
годя. Внести в осенне-

годовщи- 
Октябрь

и будет
зимний период' 35 ты
сяч тонн' органических 
удобрений, завезти в 
хозяйство не менее 30 
тонн минеральных ту
ков.

До конца текущего 
года продать государ
ству 30 тонн 
45 центнеров 
более 70 тысяч

молока, 
мяса, 

яиц.

откор-Коллектив 
мочного пункта обязу
ется дополнительно . к 
пятилетнему заданию 
произвести до первого 
мая 1975 года 52 цен
тнера говядины.

Работники молочно
товарной фермы № 2 , 
борющиеся за звание 
коллектива коммунис
тического труда, реши
ли пятилетний план 
продажи молока госу
дарству выполнить . к 
первому мая 1975 года.

Животноводы обязу
ются выполнить пяти- 
лётний план продажи 
продукции мяса к пер
вому мая, молока — к 
10 августа, шерс
ти — к 1 июля.-яиц — 
к 5 декабря 1975 года.

В. ГОЛОВКОВ, 
секретарь парткома

(Ч ЯНВАРЯ 1975 года продажа мо-
1 лока хозяйствам нашего района 

< будет производиться по новому 
■ ГОСТу, особенность которого заклю- 

чается в ___ I____
качеству сдаваемой продукции. Как 
же идет
совхозах к переходу на новый стан- 

'< дарт? Наш рейд мы начали с провер- 
/ ки четвертой молочной фермы сов- 
' хоза «Невинномысский». Передевхо- 
; дом в четырехрядный корпус к нам 
' подошел молодой парень.
' — Иван Белодедов. Работаю скот-
/ ником, — представился он. — На 
' ферме сейчас никого нет и неизвест- 
; но где заведующий и зоотехник.
' Входим в корпус. В глаза сразу 
/ же бросаются порванные мешки с со- 
1 дой для мытья посуды, которая во,- 
х преки всем санитарным и гйгиени- 
' ческим требованиям, находится в ко- 

ровнике. Сода загрязнена. На про- 
/ ходах разбросан корм, стены гряз- 
' ные.
' — Вот вам и культура фермы, —
' иронически добавляет скотник. — Но 
' здесь еще куда ни шло, а вот в сле- 
/ дующем корпусе грязи — трактором 
/ не проехать. Навозоуборочный тран- 
\ спортер неделю уже не работает и 
\ никому дела нет.

Действительно, картина в двухряд-' 
/ ном коппусе повергла всех' в изум- 
> ление. Без сапог трудно было войти 
' в помещение. У стен собраны кучи 
' навоза, коровы грязные, здесь же на 
' окнах висят цедилки для молока. 
/ фляги находятся в* антисанитарном 
/ состоянии. Моечное помещение скорее 
' напоминает кузницу. Стены его за- 
\ копчены, штукатурка во многих мес- 
/ тах осыпалась. Холодильных устано- 
/ вок нет. Разумеется, при такой куль- 
' туре производства и организации 
' груда думать о высоком качестве- 
' молока не приходится. Проверка 
/ продукции на Невинномысском гор- 
/ молзаволс свидетельствует, что моло- 
\ ко из совхоза часто сдается не сор- 
\ товое, с сильной загрязненность го и 
/ с повышенной кислотностью

Руководители и специалисты 
\ зяйства продолжают^ смотреть на су- 
' шествующие недостатки с позиции 
; посторонних наблюдателей. Не видно 
* активной деятельности и партийт|ого 
/ комитета, который упустил из-под 
> контроля животноводство совхоза. 
; Занятия по изучению санитарных 
; правил на ферме с доярками не про-

повышенном требовании к

подготовка в колхозах и

хо

водятся.
С началом действия нового ГОСТа 

будет положен конец беспорядкам. 
Возрастет .заинтересованность каж-

С РАЗНЫХ 
ПОЗИЦИЙ 
риальные стимулы. Закупочная цена 
одной тонны молока первого сорта 
составляет по новому стандарту 198 
рублей, второго сорта — 185 рублей 
и несортового 176 рублей. Цифры 
наглядно убеждают в теня, что для 
получения прибыли хозяйства долж
ны сдавать молочную продукцию 
высокого качества.

В тот же день рейдовая бригада 
побывала в колхозе имени Балахо
нова. Труженики ферм этого хозяй
ства горячо поддержали, призыв знат
ных животноводов края Т. Малаши- 
хиной и Г. Кобаидзе — бороться за 
высокую санитарную культуру ферм. 
На первой молочнотоварной ф$рме в 
корпусах поддерживается надлежа
щая чистота, доярки работают в бе
лых халатах, регулярно меняют под
стилки коровам, все навозоуборочные 
транспортеры исправны.

— Вопрос о повышении качества 
молока ставится сейчас особенно ост
ро и это правильно, — говорит дояр
ка Надежда Васильевна Бородина, г 
каждая из нас будет стараться рабо
тать лучше, добросовестнее относить
ся к своим обязанностям... На Ферме 
'имеется отлично оборудованный мо
лочный блок. В холодильных уста
новках охлаждается молоко. В моеч
ной в специальной посуде хранятся 
дезинфицирующие и моющие сред
ства, наложена система водоснабже
ния. В лаборатории, которая находит
ся при ферме, проводится анализ мо
лока на жирность, кислотность и за
грязненность.

Сейчас молоко с этой фермы сда
ется по второму сорту. Качество про
дукции можно повысить, если нала
дить очистительную машину. Следу
ет подчеркнуть, что культура ферм 
по сравнению с началом года в кол
хозе улучшилась. Зооветсрециалисты 
и партком уделяют должное внима
ние насущным проблемам дня. Свою 
работу они направляют на то, чтобы 
труженики ферм дали продукции 
больше, с меньшими затратами 
лучшего качества. ।

Рейдовая бригада:

и

лого бороться за качество молока. нова. 
Этому будут способствовать и мате-

И. ГРИГОРЕНКО, 
ветврач районной ветлечебницы.

К, ШЕВЧЕНКО, 
зоотехник — колхоза имени Балахо»

Н. ФАЛЬКО, 
наш корр.

Животноводы свинотоварной фермы № 1 колхоза имени Октябрьской 
революции еще в октябре рапортовали о выполнении пятилетиего зада
ния. При плане 3.916 центнеров привеса свинины Они получили 4024 цен
тнера, За счет повышения продуктивности, экономного расходования кор
мов и качественного их приготовления работники фермы добились сниже- 
ния себестоимости продукции от плановой на 19 процентов. При свинотова
рной ферме работает кормоцех, который обеспечивает животных качест
венными кормами.

На снимке (слева напоавбк заведующая фермой кавалер ордена Трудо
вого Красного Знамени Р, П. Таран беседует с* свинаркой, членом груп
пы народного контроля Е. С. КОдинцевой. Фото К. КОРОЛЬКОВА.

Ла передовой свиноферме



То Р Ж Е СТ’
В ЕН НО, как всег
да открылся оче

редной семинар стар
ших пионервожатых 
школ района. Прозву
чал рапорт командира 
отряда вожатых «Пле
мя задорных», далеко 
разнеслись в прозрач
ном зимнем воздухе 
звуки горна и барабана 
и медленно проплыло 
над головами Красное 
знамя, встреченное 
участниками пионер
ским салютом.

Семинар начал ра
боту. Много нового и 
необходимого узнали на , 
нем наставники юных 
школьников, весомый 
запас знаний .приобре-

ли они.
Методист районного 

Дома пионеров Н. А. 
Божко в своем докла
де указала пути повы
шения роли пионер
ской дружины в борь
бе за глубокие и проч
ные знания, дала ре
комендации о том, как 
научить ребят правиль
но читать книги, как 
приучить их к соблю
дению режима дня.

В лекции заведую
щей методическим ка
бинетом районного от
дела народного образо
вания А. С. Назаровой 
много внимания было 
уделено формам рабо
ты кружка юных ате
истов, методическим

ПОЛЕЗНЫЙ 
СЕМИНАР
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разработкам для про
ведения читательских 
конференций.

С большим интере
сом прослушали соб
равшиеся лекцию ме- 

, тодиста Дома пионеров 
Н. А. Сафоновой, в ко
торой она рассказала 
о формах и методах во
енно - патриотического 
воспитания школьни
ков и о мероприятиях 
по достойной встрече 
30-летия Победы со
ветского народа в Ве

ликой Отечественной 
войне.

О работе пионерских 
дружин в свете реше- 
н и й XVII съезда 
ВЛКСМ, о предстоя
щей аттестации пио
нерских вожатых рас
сказала секретарь рай
кома комсомола Т. С. 
Волкодав. На ‘семина
ре выступили также 
инспектор детской ком
наты милиции Р. М. 
Смышнова, методист 
Дома пионеров В. Ф.

Лаврененкова, Н. Ю. 
Курышева, руководи
тель пионерского хора 
Л. А, Лазарева и дру
гие.

На второй день се
минар продолжался в 
двенадцатой средней 
школе города Невинно
мысска, куда отряд 
невинномысских пио
нервожатых «Задира» 
пригласил нас и отряд 
города Нефтекумска. 
Здесь мы прослушали 
и по-деловому обсуди- 
дили доклад методиста 
городского Дворца пио
неров Л Чекалиной 
«Формы и методы ра
боты пионерской дру
жины по воспитанию 
у пионеров коммунис

тического отношения к 
труду». Невинномыс- 
сцы поделились плана
ми своей работы, рас
сказали о новой форме 
проведения новогодне
го праздника у елки, 
пригласили нас на иг
ру-конкурс «Светофор» 

.и спортивный праздник 
«Сильные, ловкие, сме
лые».

А затем было воз
вращение в Кочубеев
ский Дом пионеров, где 
мы подвели итоги се
минара и наметили 
планы работы в дружи
нах.

С. ЧИЧИЛЕНКО, 
старшая пионервожа
тая Новодеревенской 
средней школы.

«Политика» чая и пряника
ПЬЯНСТВУ—БОй!

Пусть не удивляет 
читателя подобный за
головок. И пусть не пу
тает он эту политику 
с политикой «кнута и 
пряника», хотя и есть 
у них нечто общее. Это 
общее — элемент при
нудительности. Впро
чем, точнее — отсут
ствие выбора.

Но речь пойдет не о 
королях и народах, не 
об их запутанных вза
имоотношениях. Наша 
задача более проста — 
рассказать о работе 
школьных буфетов. И 
вот здесь-то всплыва
ют эти самые чай и 
пряник (любители ка
ламбуров могут занять
ся решением вопроса, 
что в чем всплывает; 
чай и пряник в школь
ном питании или же 
пряник» опущенный в 
чай). Потому что наз 
ванные «деликате
сы» — основные сос
тавные меню школь
ных буфетов.

Впрочем, учащиеся 
Новоекатериновской во
сьмилетней школы, на
пример, были бы ра
ды и им, имей они воз
можность запивать ча
ем пряник регулярно. 
Но буфетчица этой 
школы считает, что да
же чай — чрезмерная 
роскошь, и поэтому 
буфет раскрывает свои 
двери лишь во время 
больших перемен в пер
вой и второй сменах. И 
то не всегда.

Не радует ассорти
мент и буфетов Врев
ской, Мищенской школ. 
На хуторе Мищенском, 
например, основным 

продуктом питания, ве
роятно, в соответствии 
с такой мерой воспи
тания, как «Будешь 
папу-маму слушать — 
будешь ты конфеты 
кушать», считаются 
конфеты, причем до
рогие.

А в Заветненской, 
Галицинской, Новозе- 
ленчукской и Харьков
ской школах, решив, 
что главное — пища 
духовная, буфеты не 
открывают совсем. 
Чтоб «не избалова
лись» школьники.

В столовых Иванов
ской и Новодеревенс
кой средних школ обо
рудование в неисправ
ном состоянии, в сто
ловой Заветненской 
школы-интерната нет 
чайной посуды.. А вот 
в столовых двух Казь- 
минских школ есть все 
необходимое: помеще
ния, оборудование, по
суда. Зато нет ни го
рячей, ни холодной во
ды, хотя для того, что
бы она была, необхо
димо немногое: помощь 
правления колхоза 
«Казьминский» да чу
точку настойчивости 
со стороны дирекций 
школ.

Перечень подобных 
фактов можно#было бы 
продолжать и* продол
жать, но его лучше за
менит один небольшой 
«фактик»: из 16 школ, 
обслуживаемых Кочу
беевским объединен
ным общепитом, план 
розничного товарообо
рота не выполнен 
семью школами. При
чины — скудный ас

сортимент, низкое ка
чество имеющихся про
дуктов (вина общепи
та), отсутствие поме
щений (вина хозяйств), 
нежелание организо
вать — что было бы 
выгодно и общепиту, 
и школам, и школьни
кам — абонементное 
питание (вина дирек
ций школ). Вот и пе
ребиваются школьники 
с чая на пряник, не 
имея возможности по
полнять запас необхо
димой энергии пита
тельными молочными 
продуктами, колбасны
ми изделиями, всевоз
можными бутерброда
ми. Не говоря уже о 
горячем питании.

И что же, везде так, 
может спросить дотош
ный. читатель. Нет, 
не везде. Не так, хотя 
бы во всех трех шко
лах райцентра, в Бала- 
хоновской, Васильев
ской, Веселовской, 
Надзорненской, и не
которых других. Но 
ведь если в этих шко
лах питание налажено 
неплохо, значит и в 
остальных его можно 
организовать. А это в 
первую очередь зави
сит от дирекции об
щепита, . дирекций 
школ и небольшой по
мощи хозяйств. Лишь 
при их желании смогут 
восторжествовать, ска
жем, бутерброд и ке
фир. Хотя лучшей, 
бесспорно, была бы 
«политика широкого 
выбора»; «политика 
питательности и каче
ства».

Г. ТАНОВ.

В НАШЕМ быту главная роль 
принадлежит женщине. Именно 
она создает уют в доме, по свое

му вкусу готовит обед, принимает 
гостей. И если кто-нибудь из членов 
семьи — муж или сын — начинает 
злоупотреблять спиртным, это в пер
вую очередь чувствуют жена или 
мать. В первую очередь страдают от 
этого тоже они. Именно поэтому жен
щина должна быть первым союзни
ком общественности в борьбе с пьян
ством, она должна ясно видеть всю 
глубину той пропасти, к которой рано 
или поздно приходит алкоголик. За
метив пристрастие мужа или сына к 
спиртному, она, пока «привычка» 
не приняла угрожающих размеров, 
должна всеми силами сопротивляться 
этому.

Прежде всего необходимо знать, 
где и в каких условиях- пьет муж, 
сын. Одно дело — домашние компа
нии, когда за семейным столом со
бираются родственники и друзья, и 
совсем другое — «компания» на 
работе, во дворе, просто встречи «на 
троих». От злоупотребления алкого
лем в домашних условиях помочь 
воздержаться может постепенное со
кращение визитов. Чем реже будут 
происходить встречи за столом, тем 
легче уберечь мужа от лишней рюм
ки. Полностью прекратить употреб
ление спиртных напитков обычно 
очень трудно, но свести его до мини
мума вполне возможно. И женщина 
должна играть здесь первую роль.

Жена, особенно в тех случаях, ког
да употребление спиртного стало для 
мужа потребностью, и он сам осозна
ет всю пагубность этой привычки, 
должна постоянно следить за состоя
нием #мужа, всячески подбадривать 
и направлять его в желании выле
читься.

Гораздо хуже обстоят дела, когда 
сам алкоголик не видит в своем при
страстии к вину ничего предосуди
тельного. В разговорах о его болезни 
становится грубым, дерзким и наг
лым. В таких случаях не надо жа
леть пьяницу, ибо жалость ему толь
ко во вред. Наоборот нужно решите-

БЫТЬ 
СОЮЗНИКОМ 
льно, всеми силами добиваться при
нудительного лечения. Чем раньше 
оно начнется, тем лучше будут его 
результаты. Только своевременное 
медицинское вмешательство может 
спасти алкоголика и вновь сделать 
его человеком, полезным обществу и 
семье.

Многие пьяницы утверждают, что 
пьют они лишь потому, что без вод
ки не могут заснуть. Действительно, 
на, определенном этапе развития хро
нического алкоголизма сон наруша
ется. Но принятое на ночь спиртное 
не может его нормализовать. После 
пробуждения У алкоголика вновь во
зникает потребность к выпивке, ина
че он ощущает вялость, разбитость й 
теле, у него отсутствует аппетит. Об
разуется своего рода замкнутый круг: 
чтобы заснуть, необходимо выпить, 
чтобы, проснувшись, быть трудоспо
собным, вновь необходимо выпить. 
Разорвать это порочное кольцо скорее 
других может женщина. Если же она 
опускает руки, если у нее нет жела- 
ния бороться за мужа, тогда такой 
муж приносит в жертву «зеленому 
змию» все самое лучшее и дорогое, 
самого себя.

Наконец, женщине неоходимо пом
нить, что она должна не только сох
ранить мужа для семьи, но и убе
речь детей, не дать им пойти доро
гой отца. Недаром еще М. Горький 
писал: «Кому, как не женщине — 
матери, надо приложить все усилия, 
чтобы вырвать с корнем пьянство из 
своей семьи, пока вредное действие 
его не загубило детей».

Л.» АЛТУХОВА, 
фельдшер медвытрезвителя.

ААсОЛЮтньте чемпионки ТТолгЗрйи, Вен
грии, ГДР, Польши, Румынии, Чехос
ловакии и Советского Союза приняли 
участие в соревнованиях по художест
венной гимнастике на Кубок Интерви
дения. Представительница СССР — 
ставропольская студентка Наталья Кра
шенинникова заняла второе место.

На снимке: выступает Наталья Кра
шенинникова.

Фото БТА — ТАСС

районный дворец культуры
ПРИНИМАЕТ ЗАЯВКИ

от организаций, колхозов, совхозов 
района на проведение детских ново
годних елок

В ПРОГРАММЕ: 
массовые игры, песни, хороводы с 
участием Деда Мороза, Снегурочки 
и массовиков. Сказочное представле
ние «Зайка-зазнайка».

Заявки принимаются до 27 декаб
ря. Телефон 2-51.

4 — 4

ОКТЯБРЬСКОМУ ОТДЕЛЕНИЮ 
«СЕЛЬХОЗТЕХНИКА»

ТРЕБУЮТСЯ
на постоянную работу ТОКАРИ Оп
лата сдельно-премиальная. Обращать
ся в отдел кадров.

3 — 1

Кочубеевской инкубаторной стан
ции

ТРЕБУЕТСЯ
оператор и помощник механика на се
зон инкубации. «

Богословскому кукурузообрабаты
вающему и хлебоприемному * комбина- 
ту

на постоянную работу 
ТРЕБУЮТСЯ 

токарь, электромонтеры, 
грузчики, слесари, истопник в детсад.

За справками обращаться в отдел 
кадров комбината.

5 — 5

Кочубеевскому деревообрабатыва- 
ющему комбинату

ТРЕБУЮТСЯ
рабочие в лесопильный цех, мужчины 
и Женщины со сдельной оплатой 1ру- 
да и крановщик башенного крана.

Обращаться в отдел кадров, теле
фон 1-67.

5—2

КОЧУБЕЕВСКИЙ РК ДОСААФ 
ПРОВОДИТ НАБОР 

на курсы по подготовке шоферов-лю
бителей и мотоциклистов.

За справками обращаться в бухгал
терию райкома ДОСААФ.

3—1

Редактор 
Г. БАЛМАКОВ.

В магазины потребительской ко
операции Кочубеевского райпо

ПОСТУПИЛИ В ПРОДАЖУ 
в широком ассортименте следующие 
товары: швейные изделия — сороч
ки мужские и мальчиковые, сорочка 
школьная (белая), куртки из ткани 
типа балонья всех размеров, брюки 
мужские н мальчиковые шерстяные и 
хлопчатобумажные, платья женские 
и детские, пальто для мальчика деми
сезонное и зимнее, обувь мужская, 
женская и детская. Ткани 
хлопчатобумажные и драпо
вые. В широком ассортименте к Леси
на разных расцветок, сувениры из 
дерева, трикотаж, игрушки детские, 
хозяйственные товары.

ТОВАРИЩИ ПОКУПАТЕЛИ! Ма
газины работают без выходных дней. 
Просим посетить наши магазины и 
приобрести новогодние подарки своим 
родным и близким.

Правление райпо,
3 — 1
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